

Restaurants

HIMMEL & ÄHD

Die Freizeit verbringen wie die Locals. Bei einem typisch Düsseldorfer Füchschen Altbier das Treiben des Viertels erleben.

Traditionell, rheinische Gerichte genießen.

Tipp: Frikadelle & Düsseldorfer ABB Senf - lecker!

Enjoy freetime like a local with typical "Dusseldorfer Füchschen Altbier" and taste traditional rhenish dishes. Try meatballs combined with ABB mostard - delicious!

Nordstrasse 53

So - Do: 09:00 - 24:00 Uhr

Fr - Sa: 09:00 - 01:00 Uhr

QUINTOO

Frisch, gesund und lecker - vietnamesische Straßenküche mit authentischen Gerichten. Die helle Atmosphäre vermittelt Lebensfreude pur!

Fresh, healthy and delicious - Vietnamese street food with authentic dishes. The bright atmosphere creates pure joie de vivre!

Gegenüber vom Hotel / opposite hotel

Mo – Do 12:00 - 15:00 + 17:00 - 23:00

Fr 12:00 - 15:00 + 17:00 - 24:00

Sa 12:00 - 24:00

So 12:00 - 23:00

TAVERNA ELEON

In quirliger Atmosphäre Mezze und Wein genießen. Authentische, einfache und gute Gerichte der griechisch-mediterranen Küche. Unbedingt probieren: Feta Saganaki!

Enjoy mezze and wine in a vibrant atmosphere. Authentic, simple and good dishes of Greek-Mediterranean cuisine. Must try: Feta Saganaki!

Gegenüber vom Hotel / opposite hotel

Mo -Fr: 17:00 - 24:00 Uhr

Sa: 12:00 - 24:00 Uhr

Sa: 12:00 - 23:00 Uhr

OKTOPUSSY

Täglich wechselnde Speisekarte mit aus-gefallen Gerichten.

Top Tipp: Octopus und Thunfisch probieren!

Dazu werden um die 90 Weine angeboten, rund 50 davon offen ausgeschenkt. Toll!

!Daily changing menu with a variety of fancy dishes.

Top tip: try the octopus and tuna!

Around 90 wines are offered, around 50 of which are served by glass. Great!

Gneisenaustraße 69

Mo - Sa: 18:00 - 01:00 Uhr

So: ab 13:00 Uhr

LACOPITA

Traditionell spanische Atmosphäre lädt zum längeren Verweilen und Plaudern ein. Tapas vom Feinsten verbunden mit einem herzlichen Service!

Traditional Spanish ambience invites you to linger and have a chat for a while. Tapas at its best combined with friendly service!

Nordstraße 52

Mo - Sa: 12:00 - 23:00 Uhr

CAFÉ & BISTRO À MIDI

Französisches Flair mit antiken Möbeln und Kunst lädt zu einer Kaffee- oder Mittagspause ein. Dies Bistro im ruhigen Hinterhof ist eine Oase der Ruhe - besonders empfehlenswert an einem sonnigen Tag!

French flair with antique furniture and art invites you for a coffee or lunch break. This bistro in the peaceful backyard is an oasis of tranquillity.

Especially recommended on a sunny day!

Nordstrasse 80

Mo - Fr: 10:00 - 19:00 Uhr

Sa: 10:00 - 17:00 Uhr

HOTEL
INDIGO®

AN IHG® HOTEL